



CDC MN / CRÈCHES et ÉCOLES

Je tiens tout d'abord à remercier les agents des services petite enfance et école, ma directrice, les élus concernés et les directeurs d'école qui depuis plus d'une semaine essayent d'organiser ce moment délicat.
La reprise des services sera progressive et il y aura de nécessaires ajustements.

INFORMATION ouverture partielle et adaptée des CRÈCHES à compter du mardi 12 mai

Les 2 structures rouvriront de façon partielle et adaptée le mardi 12 mai 2020 .
Le lundi 11 mai sera une journée de pré-rentree des équipes.
Les enfants seront accueillis en groupes réduits afin de garantir l'application de toutes les consignes de sécurité. Ces enfants seront choisis selon des critères de priorité clairement définis par la DGCS (personnels soignants, enseignants, parents qui travaillent...).

Les équipes et les groupes d'enfants des 2 crèches, seront totalement indépendants pour éviter tout transfert et tout brassage.
Jusqu'au 20 mai, les parents devront impérativement fournir les repas qui seront remis en température par l'équipe encadrante.
Au-delà de cette date, la fourniture des repas devrait être assurée de façon classique.
Les parents ont été informés par le service.
Cette organisation pourra évoluer à tout moment selon l'évolution de la situation sanitaire.

INFORMATION ouverture progressive des ÉCOLES à compter du jeudi 14 mai

Les écoles du RPI Lastours et Mas Cabardès, Villardonnel, Caudebronde et Fontiers seront fermées à compter du 11 mai et jusqu'à nouvel ordre par arrêté du maire en place. Cette décision a été prise en raison des contraintes de transport, de cantine, d'ALAE et des conditions de sécurité sanitaire qui ne peuvent pas être respectées dans ces structures.

Après accord entre les directeurs, les maires et la CDC MN, pour les autres écoles du territoire, la rentrée est fixée au jeudi 14 mai. Le lundi 11 et mardi 12 mai seront 2 jours de « pré-rentree », réservés à la préparation des salles et espaces pour un accueil progressif des élèves.

Les directeurs d'écoles établiront et communiqueront les groupes d'élèves accueillis pour les 3 prochaines semaines soit jusqu'au vendredi 29 mai. Les enfants de certains personnels (soignants, enseignants...) seront prioritaires. Après validation par l'IEN, les

directeurs et maires des 2 communes du RPI, les enfants de l'école de Caudebronde pourront être accueillis sur l'école de Cuxac.

Un système d' « accueil / garderie solidaire » pour les enfants de personnels prioritaires dont les écoles seront fermées devrait être mis en place sur Cuxac. Plus d'informations sur cette possibilité vous seront communiquées lundi 11 mai.

Les horaires de l'ALAE resteront inchangés. Les parents devront préparer un repas froid qui sera pris par les enfants dans les cantines ou une autre salle si celle-ci n'est pas adaptée au respect des distances de sécurité. Les réservations pour les temps d'ALAE et de cantine devront continuer à se faire via le portail familles pour organiser au mieux ces temps. Il est demandé à tous les parents qui le peuvent de déposer leur enfant au début des cours et de le récupérer dès la fin des cours, pour libérer les ALAE aux parents sans garde.

Si un enfant présente l'un des symptômes suivants (toux, éternuements, essoufflements, mal de gorge, fatigue, troubles digestifs, fièvre, conjonctivite...), il sera immédiatement isolé (principe de protection). Les parents seront aussitôt avertis par téléphone et devront venir le chercher dans les plus brefs délais.

Merci à tous de votre compréhension, prenez soin de vous !

Cyril DELPECH

Président de la CDC de la Montagne Noire
Président du CIAS de la Montagne Noire
www.cdcmontagnenoire.fr